

Viernes 18 de Junio de 1943

EL "ARGENTIN" DJIJO"

亞東新報

緒戦以来の帝國海軍の戦果

敵艦艇の撃沈三百二十二隻

【東京十七日】島田海相は昨日午後議會演説において帝國海軍聯合艦隊は海軍大將古賀峰一新司令長官統率の下に敵戦力撃滅の決意を新たにして積極的な作戦を展開しつゝある旨を報告し緒戦以来帝國海軍の収めた戦果を次の如く発表した。

一、敵に與へたる損害。飛行機擊墜破五千二百四十四機、軍艦撃沈、艦艇六十九隻（大破せるもの含まず）船舶沈三百六十九隻二百二十五萬噸

二、我方損害。飛行機八百七十八機、艦艇一隻、航空母艦三隻、巡洋艦三隻、驅逐艦十九隻、潛水艦十一隻、其他艦艇十三隻及海軍輸送船九十八隻三十五萬二千噸

東條首相の對支態度に

國府側感謝の意を表明

【南京十六日】本日臨時議會で熱誠なる對支態度に對し深く感謝する旨を表すもの。許與の歴史的確約並に東條首相の比島獨立、甚なる感謝の意を表すもの。共榮國內各國間の徹底的協力、支協力の積極化に關する日本を強調せる議會演説は中國政府の提唱は支那を完全に獨立させんとする府及び國民に深き感銘を與へ、國で急速なる發展を遂げた國の演説中には日本は本日東さしめんとする誠實にして誠実な態度を表明する如く日本の日支條約に基づるものであるとなしてゐる。

宋美齡力ナダで

又泣事を繰返す

【オツタワ六日】本日宋美齡はカナダ議會において演説を試み左の如く述べた。

支那及び聯合國の危機は未ださぎ去つてゐない、支那側の抗日意識は現在以上

造船家カイザー

米英音樂を驅逐

【盤谷十六日】泰國銀行は

「南洋十六日」本日泰國銀行は

泰國銀行統制

全國から完全に

【南洋十六日】泰國銀行は

「南洋十六日」泰國銀行は

太陽と日本

太陽と日本

【太陽と日本】

【太陽と

御願ひ

大東亞戰勃發以來、心配されてをりました生活に悩むお氣毒な家庭が出来たことを最近段々と耳に致す様になりました、當婦人部では少しでも斯うした御方のために考へておりましたが先日の委員會において色々協議の結果、嚴寒を聞近辺に控へた今日必要な物は衣類であると存じまして、皆物の御願ひして左記の品を超非常時生活に悩む同胞に適當な方法これを配布し度いと思ひます。

御互ひに助け合はねばならぬため皆様の御支援を切に御願ひ致します。

一、品種別 衣服類、靴等(大人、子供にてもよく古くて結構です)

一、申込または届先は會事務所

さい

五月二十六日

日會婦人部

同胞各位

願ひ致します。

一、申込または届先は會事務所

尚詳細は事務所にお問合せ下さい

一、申込は六月末日

尚詳細は事務所にお問合せ下さい

一、申込は六月末日